

Operasi Mandalika Rinjani 2021, Polres Lombok Barat Bentuk Tiga Tim

Syafruddin Adi - LOMBOKBARAT.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 17, 2021 - 22:44



Lombok Barat, NTB - Dalam pelaksanaan Operasi Mandalika Rinjani 2021, Polres Lobar membentuk Tiga Tim dengan kegiatan dan sasaran yang berbeda.

Diantaranya tim cepat mengurai kemacetan atau kamseltibcarlantas, tim show off force dan tim patroli prokes.

Terkait pengamanan event internasional di Sirkut Mandalika, Kapolres Lombok

Barat, Polda NTB AKBP bagus S. Wibowo, SIK., MH., melalui Kabag Ops AKP Dhafid Shiddiq, S.H., SIK., M.M., membeberkan pengamanan yang dilakukan oleh jajarannya, Rabu (17/11/2021).

"Lombok Barat merupakan Daerah penyangga pelaksanaan Event Internasional di Sirkuit Mandalika, seperti aktifitas di Pelabuhan Lembar," ungkapnya.

Dijelaskan bahwa di pelabuhan Gili Mas lembar dijaga oleh anggota, yang menjaga areal lokasi di Pelabuhan, untuk memastikan keamanan terkait gelaran event internasional ini.

"Berikutnya pengamanan jalur, dari Katamaran sampai dengan Meninting Lombok Barat, itu ada beberapa anggota yang menjaga jalur," katanya.

Berikutnya dari Tembolak Pelangi sampai dengan Perbatasan Labulia yang juga ditempatkan personel untuk melakukan pengamanan jalur.

"Berikutnya jalur dari Pelabuhan Lembar, sampai dengan GMS itu jumlah keseluruhan sebanyak 79 personel Polres Lombok Barat," ujarnya.

Menurutnya, ada beberapa kegiatan pengamanan yang telah dilaksanakan, terutama dalam rangkaian WSBK, diantaranya kedatangan Shuttle Bus.

"Jadi kalau untuk di pelabuhan, sudah ada pengamanan khusus areanya, kami arahkan melakukan pemeriksaan seperti biasa," imbuhnya.

Namun jika ketika ada kegiatan yang berhubungan dengan WSBK, pengamanan tetap dilaksanakan, baik itu pengamanan barang, tempat maupun orang.

"Ya kita amankan, termasuk juga kita siapkan pengamanan jalurnya," ucapnya.

Terkait pemeriksaan tetap memprioritaskan terkait prokes, untuk tim diluar personel Lombok Barat, juga terdapat pengaman dari Direktorat Polair Mabes, dan Brimob Nusantara.

"Selanjutnya, terkait tiga Tim yang kita bentuk yang telah disebutkan tadi, salah satunya Tim Patroli Prokes, personelnnya gabungan bersama Dinas Kesehatan dengan pol PP," katanya.

Tim ini bertugas, untuk melaksanakan patroli, menysasar tempat-tempat keramaian, melakukan himbauan kepada masyarakat, untuk tetap menerapkan prokes secara ketat.

"Apabila nanti kita dalam patroli ditemukan masyarakat yang tidak pakai masker, kita akan kasi masker," sambungnya.

Berikutnya patrol show off force, merupakan patroli gabungan TNI-Polri, Brimob, dan Dishub, yang menysasar tempat-tempat yang rawan akan tindak pidana kejahatan.

"Dengan adanya patrol show off force ini, diharapkan niat buruk dari para pelaku ini tidak terjadi," lugasnya.

Terakhir, Tim patroli Kamseltibcarlantas atau tim cepat pengurai kemacetan,

bertugas bertindak cepat ketika terjadinya kemacetan waktu pelaksanaan event Internasional tersebut.(Adbravo)